

Bonnes nouvelles

F.E.M., Finlande

02/10/2016

C'est avec joie que je partage ici mon histoire.

Nous avons connu saint Josémaria il y a quelques années quand un ami nous a prêté « Amis de Dieu ». Mon mari et moi, nous avons lu ensemble ce livre. Conquis par ce saint, par son enseignement, nous avons voulu en savoir davantage.

L'an dernier, en 2015, j'ai été licenciée. Ce fut pénible pour ma

famille, mais je n'ai jamais perdu espoir. Plus je parcourais le site de saint Josémaria, plus ma foi se raffermissait. Un jour, j'ai découvert la Neuvaine du Travail avec un récit dans la section Témoignages. Mon mari et moi l'avons faite deux fois de suite. Nous sommes allés en Italie en décembre, nous en avons profité pour visiter l'église prélatice de l'Opus Dei et prier près du corps de Saint Josémaria et de celui de don Alvaro. En janvier dernier, mon mari a rencontré un ami qu'il n'avait pas vu depuis 5 ans. Nous avons discuté avec lui et il nous a signalé qu'il connaissait une entreprise qui embauchait des personnes avec mon profil.

J'ai tout de suite envoyé mon curriculum et j'ai été reçue en entretien quinze jours plus tard. Le 31 janvier, ils m'ont contacté : j'étais embauchée.

Je suis très reconnaissante à saint Josémaria et à don Alvaro pour leur intercession. Désormais, je leur demande de m'aider à faire mon travail de mon mieux, pour la plus grande gloire de Dieu.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/bonnes-nouvelles/> (20/02/2026)